

133 años del natalicio del Libertador y Constructor de Vietnam

HO CHI MINH

“NO HAY NADA MÁS PRECIOSO QUE LA INDEPENDENCIA Y LA LIBERTAD”



“Las tesis de Lenin me dieron inmensa conmoción, entusiasmo, elucidación y fe. Me alegré al punto de echarme a llorar. Sentado solo en mi habitación alcé la voz tal como si hablara ante la multitud de masas ¡Martirizados compatriotas! ¡Esto es lo que necesitamos, este es el camino hacia nuestra liberación!”.

Ho Chi Minh

Ho Chi Minh

Resplandece en los pueblos libres del mundo

"Nuestro Pablo Neruda le canta a Bolívar pero es como cantarle a Ho Chi Minh, cuando dice el poeta "Todo lleva tu nombre Padre en nuestra morada, todo lleva tu nombre en esta inmensa latitud silenciosa, el pájaro Bolívar, el huracán Bolívar, el río Bolívar, el vuelo Bolívar". El huracán Ho Chi Minh, la montaña Ho Chi Minh, el río Ho Chi Minh, el pueblo Ho Chi Minh, todo lleva tu nombre Ho Chi Minh en nuestra morada".

HUGO CHÁVEZ

COMANDANTE DE TODOS LOS TIEMPOS

"Celebramos el natalicio del líder Ho Chi Minh; admiramos profundamente su ejemplo de rebeldía, patriotismo y resistencia, con el que lideró al pueblo vietnamita, en la lucha por la libertad y la autodeterminación. ¡Nuestro homenaje y reconocimiento!"

NICOLÁS MADURO MOROS

COMANDANTE PRESIDENTE DEFENSOR DE LA PATRIA Y LA PAZ

"Ho Chi Minh es un hombre ejemplo que supo conducir a su pueblo digno, nunca se rindió y enfrentó al imperio más poderoso del mundo, las razones de su lucha estaban más que justificadas, es un gran ser humano, una referencia de lucha revolucionaria para los pueblos del mundo y seguro estamos que lo lograremos porque Nosotros Seguiremos Venciendo"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

Ho Chi Minh, fundador de la nación vietnamita que hoy conocemos, aunque el país sea milenario, nació el 19 de mayo de 1890 en la aldea de Hoang Tru, de la actual provincia de Nghe An. De niño fue llamado Nguyen Sinh Cung y a lo largo de su vida cambió varias veces el nombre, adoptando el que en circunstancias difíciles le permitiera escapar de persecuciones coloniales, enmascarando su personalidad. La historia recoge que desde el siglo XVII la tierra donde nació era una de las regiones de más rica cultura popular.

Su padre fue un maestro, connotado doctor en Letras Chinas, pero Nguyen Sinh Cung quedó huérfano y prácticamente se responsabilizaron con su crianza los abuelos maternos que continuaron cultivando aquella inteligencia al extremo que desde la adolescencia Nguyen Sinh Cung abrió en el hogar filial una escuela para la enseñanza de las letras. Luego se graduaría de Licenciado en la misma asignatura. Tanto sus nombres como avances culturales se sucedieron de forma ascendente.

Líder máximo de la revolución vietnamita que acabó con el imperialismo invasor. Estratega militar, escritor conciso y directo, y dirigente político con capacidades reconocidas hasta por sus más encarnizados enemigos, el Tío Ho, como

se le reconocía mundialmente, creció en una humilde zona campesina junto a sus padres, abuelos y dos hermanos.

Luego de cursar la escuela primaria y secundaria, comenzaría a trabajar como maestro y en 1911 ingresó a la escuela de obreros marítimos. Como ayudante de cocina emprendió viajes a Argelia, Túnez, Senegal, Guinea y otros países africanos. En 1913, llegó a Estados Unidos y permaneció en Nueva York hasta que pudo viajar a Francia. Su periplo lo llevó a Inglaterra, donde se ganó la vida como jardinero y ayudante de cocina en Londres.

A partir de 1917, el joven Thanh inició una intensa labor política, fundando ese mismo año en París, la Sociedad de Patriotas Vietnamitas. En 1918 se incorporó al Partido Socialista Francés. Al mismo tiempo, su formación marxista se alimentaba con los escritos de Lenin y las repercusiones de la naciente Revolución Rusa. Desde ese momento, el objetivo de expulsar de su país a Francia se convertiría en un motor imparable que tuvo su punto culminante en 1945, cuando fue declarada la independencia. Pero hasta 1954, las agresiones coloniales persistieron aunque terminaron en una estruendosa derrota del ejército Francés.

Presidente de la República Democrática de Vietnam entre 1945 y 1969, Ho Chi Minh estuvo a la cabeza de los

combates contra las tropas invasoras estadounidenses, que intentaron derrocar a su gobierno y dividir el país.

La Guerra imperial contra Vietnam, que dejó como saldo dos millones de vietnamitas muertos y un país destruido casi en su totalidad, es vista hoy como una confrontación donde se destacaron las estrategias militares desarrolladas por los comandantes vietnamitas. Mientras Estados Unidos regaba de napalm toda la nación, asesinando indiscriminadamente a la población, los combatientes vietnamitas tenían como principal defensa la lucha en unidad en torno al Partido Comunista y la naturaleza que los cobijó para resistir los ataques. Por ese camino, Ho Chi Minh, organizó al pueblo vietnamita, creó el Partido Comunista de Indochina e insufló su pensamiento de independencia y soberanía a compatriotas extraordinarios que lo siguieron a lo largo de su vida en la constante lucha contra el colonialismo francés, la invasión japonesa y el imperialismo norteamericano, llevando a Vietnam a la victoria una y otra vez.

Ho Chi Minh, fue libertador y constructor de su país bajo la divisa irrenunciable de que: “No hay nada más precioso que la independencia y la libertad”.

El 12 de enero de 1967, Ho Chi Minh recibió a representantes del Centro de Investigación de las Instituciones Democráticas de Estados Unidos, a los que les expresó: “Mi vida es muy tranquila y simple. Duermo muy bien, incluso cayendo las bombas de ustedes en nuestro país (...) La Administración estadounidense debe terminar incondicionalmente sus bombardeos sobre el norte de Vietnam; sólo así pueden conversar con nosotros sobre otros asuntos. Su Gobierno debe comprenderlo. No invadimos a Estados Unidos, no cometemos ningún acto agresivo en su territorio. Respeto al pueblo norteamericano, que es inteligente y amante de la paz y la democracia. Los soldados norteamericanos son forzados a venir aquí para matar y morir. Es difícil para ustedes creer que me siento muy dolido no sólo cuando mueren los vietnamitas, sino también los soldados norteamericanos. Simpatizo con el dolor de sus familias”.

Vietnam es un pueblo que se atrevió a enfrentar, luchar y vencer al imperio norteamericano, ese pueblo hoy se ha levantado como una gran potencia. La lucha de los vietnamitas y de Ho Chi Minh es un ejemplo, una guía de trabajo nacional, productiva para ser capaces de entender que la única forma de sacar a un país adelante es produciendo, trabajando y luchando para poder avanzar.

El pueblo venezolano actualmente enfrenta condiciones

similares al vietnamita, con la diferencia de que no nos están bombardeando con bombas, pero todos los días nos bombardean con la nueva guerra de la información, mentira y la manipulación diciendo al mundo cosas que jamás han ocurrido en Venezuela, además el bloqueo económico, el robo de nuestros activos en el mundo. Incluso en tiempos de la pandemia por el Coronavirus, la agresión imperial contra el Pueblo venezolano se incremento prohibiendo a los países y laboratorios que nos vendieran las medicinas para enfrentar la pandemia, y la agresión no solo fue en lo económico y el bloqueo criminal, sino también impulsando invasiones con mercenarios para secuestrar y asesinar al presidente Constitucional Nicolás Maduro y a dirigentes de la revolución bolivariana.

Pero la lección ha sido aprendida y el compañero Presidente Conductor de Victorias Nicolás Maduro Moros en unidad Cívico-Militar-Policial, este Pueblo Bolivariano derroto nuevamente las pretensiones imperiales aplicando la Furia Bolivariana por el derecho a la paz, la defensa de la soberanía y la independencia. Y seguimos alertas, porque el enemigo sigue al acecho, pero no podrán contra un pueblo que está decidido a resistir y vencer.

En Vietnam jamás se rindieron su pueblo ni su gobierno y jamás le mostraron temor a Estados Unidos, en la República

Bolivariana de Venezuela tampoco nos rendimos ni le tememos al agresor, nuestra victoria ha sido y seguirá siendo la paz, independencia, soberanía y prosperidad de nuestro pueblo para vivir con felicidad y armonía, como nos guía el Presidente defensor de la patria Nicolás Maduro. Es así. Gracias a la diversificación que propuso el Comandante Hugo Chávez de un mundo pluripolar tiene mucho que ver con lo que está sucediendo, Venezuela no está sola. Así el imperialismo diga lo que quieran, los viejos imperios que hoy se mueven para tratar de robarle nuevamente las riquezas a nuestro pueblo no van a poder porque nosotros contamos con amigos en el mundo y Vietnam es uno, es amigo y hermano.

El 30 de abril de 1975, luego de atravesar graves problemas de salud, el Tío Ho dejaría el mundo, legando a la humanidad las enseñanzas políticas y humanas que lo caracterizaron y en especial que un pueblo unido, con dignidad y patriotismo si era posible derrotar el imperialismo, en el caso de Vietnam, lo hicieron contra tres imperios.

En su testamento escribió: **“Durante toda mi vida, he servido con todas mis fuerzas y con todo mi corazón a la Patria, a la Revolución y al Pueblo. Ahora, si debo partir de este mundo, no hay nada que sienta más que no poder servirlos más tiempo”**.

Ho Chi Minh, que significa “**El que ilumina**”, todavía resplandece en los pueblos libres del mundo. En nuestra patria Bolivariana el Pueblo también grita: Yankee Go Home!

Y como bien dijo nuestro Prócer José Félix Ribas, “Soldados, defendéis del furor de los tiranos la vida de vuestros hijos, el honor de vuestras esposas, el suelo de la Patria. No podemos optar entre vencer o morir, necesario es vencer”.

Y así como el Tío Ho Chi Minh derroto a tres imperios, los patriotas Venezolanos, Venezolanas, Bolivarianos y profundamente Chavistas ratificamos que ante cualquier circunstancia nos mantendremos atentos como nos guía el presidente Conductor de Victorias Nicolás Maduro, trabajando en equipo y así Nosotros Venceremos!!!

INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA EL INOLVIDABLE HO CHI MINH VIVE!!!

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



**Fidel Ernesto Vásquez
Secretario Ejecutivo de la Presidencia**



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV